



ASOCIACIÓN DE HUÉRFANOS DEL EJÉRCITO

www.pinfanos.es

Poesía

A UNA MADRE CENTENARIA

Por: Virgilio (pseudónimo)

DEDICADA EN SU PRIMER CENTENARIO
A UNA MADRE DE PÍNFAÑO/AS

*¿Es en realidad poesía?
Pues unas riman y otras no
Quizá sean frases sentidas
Que nacen y salen del corazón*

En un día de otoño de hace más de cien años
nació Agustina, esta joven centenaria
de gran abolengo y habla castellana.

En tierras de Medina del Campo se crió
y de un noble artillero de guarnición en la plaza
perdidamente se enamoró.

Se casaron con toda solemnidad
en la iglesia Colegiata de la ciudad
de su unión, nacieron tres hermosos retoños
que colmaron a la pareja de felicidad a chorros.

Pero la pérfida parca al valiente artillero se llevó
dejando consternada a la madre
y a sus tres queridos hijos, sin padre.

Duros fueron los años que pasaron
forjando su alma de recia castellana
haciéndose fuerte ante los acontecimientos

y sacando adelante a sus hijos
cual madre abnegada en todo momento.

Pueblan los recuerdos la memoria
de tiempos de lucha, esperanza y alegría
que llenó y dio sentido a su vida
acertando en todo momento con el camino
que había de llevarle a feliz puerto.

Son muchos años de vida
y en la brecha sigue todavía,
sintiendo de sus hijas un amor intenso
al convivir con ellas el día a día
con ilusión, buen humor y alegría.

Desde el recuerdo de tu gran amiga Gildita, mi tía,
queremos felicitarte con todo amor y cariño en este día
con la esperanza de que otros cien años han de venir
para que este grupo entrañable de familiares y amigos
estoy seguro, se vuelvan a reunir junto a ti.